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CERTIFICAÇÃO DIGITAL CDL

Certificação digital ágil e com o melhor preço é na CDL Imbituba. Tire suas dúvidas com 
os nossos certificadores Sergio Martins e Katz Sullyvan.

Nossos telefones: 3255 0756 / 99940 0026 / 99912 7347

Imbituba: Vereadores, Bru-
no Pacheco e Matheus 
Pereira, voltam a cobrar 

reabertura do trevo da Agua-
da e pedem respeito pela co-
munidade 

Os vereadores Bruno Pa-
checo (PSB) e Matheus Pala-
dini Pereira (PSDB) usaram 
a tribuna da Câmara de Ve-
readores na Sessão Plenária 
da última segunda-feira (21) 

para mais uma vez cobrar do 
Executivo de Imbituba a rea-
bertura do trevo de acesso ao 
bairro Vila Alvorada, fechado 
em janeiro de 2020.  

O vereador Bruno, líder da 
bancada do PSB na Câmara, 
disse em plenário que a comu-
nidade da Aguada não aguen-
ta mais esperar pela abertura 
do trevo, alertando que a mo-
bilidade de milhares de pesso-

as está sendo dificultada.  
“Porque não dão aten-

ção ao trecho mais peri-
goso do acesso Norte? 
O trecho mais perigoso 
do acesso Norte não é 
a Aguada, mas foi onde 
fizeram a intervenção? 
Porquê? Quem apon-
tou isso? Algum estudo, 
algum projeto? Porque 
que, nos outros luga-
res, trevos são instala-
dos sem projeto? Por-
que abriram a Rua Gina 
Cyrelli e Silva, no Village, 

sem projeto, sem sinalização 
em uma rodovia de mão-du-
pla? Porque que não agem lá 
no trevo indiano da Sul Norte? 
Aquilo lá é terra sem lei. Por-
que não agem ali aonde tem 
as oficinas na Volta da Taboa, 
onde em 2020 faleceu uma 
cidadã em um acidente que 
infelizmente presenciei? A 
gente vê algumas coisas que 
não têm coerência e o setor 
de Trânsito da Prefeitura não 
tem coerência! Estamos es-
perando uma resposta sobre 
o trevo da Aguada há muito 
tempo e essa resposta não 
vem, mas a gente vê uma in-
tervenção aqui, um teste em 
frente do Porto, sem projeto, 
ali. Peço apenas respeito à 
população de Imbituba que 
é quem paga os impostos!”, 
questiona o vereador.  

Bruno Pacheco em seu 
pronunciamento se refere a 
abertura da Rua Gina Cyrelli, 
no Village, dando acesso à 

Avenida 21 de junho, rodo-
via da antiga hiper modal, 
sem qualquer sinalização. O 
vereador comenta ainda so-
bre dois trechos perigosos 
da Rodovia Marieta Konder 
Bornhausen, um nas proximi-
dades da BR-101 e outro nas 
imediações da fábrica da Vo-
torantim.  

Bruno acredita que a atual 
sinalização do acesso Norte 
dá prioridade ao fluxo, au-
mentando a velocidade na 
rodovia e causando muitos 
acidentes.  

Em suas redes sociais, na 
terça-feira (22), o vereador 
comentou que após o alerta 
em seu pronunciamento na 
Sessão que houve um aci-
dente no trecho das oficinas, 
na volta da Taboa nas proxi-
midades de onde no sábado 
(19) havia ocorrido outro aci-
dente. Na terça ainda, desta-
cou o vereador, ainda houve 
outro acidente, próximo a 

empresa Sul Norte.  
“O setor de Trânsito 

não pode continuar com 
esse descaso no Acesso 
Norte”, acredita o líder 
do PSB.  

O vereador Matheus 
Paladini Pereira também 
usou seu espaço durante as 
“explicações pessoais” para 
falar sobre o trevo de aces-
so ao bairro Aguada e teceu 
sérias críticas à Secretaria de 
Mobilidade, Fiscalização e 
Controle Urbano e em parti-
cular à Superintendência de 
Trânsito.  

“Em 12 janeiro de 2020, 
a entrada para a Aguada via 
acesso Norte foi fechada na 
calada da noite e desde lá 
batalhamos para que a pre-
feitura reabra o trevo que já 
existia. E ali se iniciava uma 
verdadeira luta que envolveu 
vereadores, líderes comunitá-
rios e a própria comunidade. 
Não abriam porque faltava 

projeto, tinha projeto e inven-
tavam uma outra coisa. Final 
de semana indo para o Canto 
da Praia passei pela entrada 
do Porto e lá havia um trevo 
recém-montado; na mesma 
hora liguei para o secretário, 
na Aguada temos o proje-
to e estudo de tráfego e não 
abrem, lá abriram sem projeto 
nem nada, foi pior que eu ima-
ginava nem o secretário Vitor 
sabia, teve que ligar para o su-
perintendente Roz. Isso é uma 
vergonha, é chamar o mora-
dor da Aguada de palhaço. Pe-
diram um monte de projetos 
para Aguada, pra abrir e no 
Porto isso aí, sem nada, sem 
a autorização do secretário”, 
enfatiza o vereador do PSDB.  

VEREADORES VOLTAM A COBRAR A REABERTURA 
DO TREVO DE ACESSO AO BAIRRO VILA ALVORADA

Imbituba

FRATERNIDADE E EDUCAÇÃO
Com o tema Fraternidade e Amizade So-

cial e com o Lema Vós sois todos irmãos e 
irmãs, começa hoje o tempo quaresmal na 
Igreja Católica e mais uma Campanha da 
Fraternidade. Vivemos em um país polariza-
do, intolerante e violento, que reflete uma 
sociedade composta por pessoas amedron-
tadas, cansadas e suscetíveis a discursos fun-
damentalistas e radicais. Esta realidade se 
manifesta no cotidiano de todos nós quando 
lidamos com rupturas familiares, conflitos 
entre amigos, violências digitais, simbólicas, 
verbais e físicas por causa de posicionamen-
tos políticos ou religiosos. A Campanha da 
Fraternidade deste ano propõe uma reflexão 
profunda sobre a inimizade social, eviden-
ciando suas raízes na falta de educação mar-
cada pelo desconhecimento do outro, es-
casso repertório cultural e poucos contatos 
com a diversidade de pensamento. Somos 
convocados à adoção de um senso crítico 
para formar o discernimento acerca do que 
é bom, verdadeiro e belo.

 NÚMEROS REAIS
Radialista Nilton Veronesi, que acompa-

nha há anos o trabalho das Câmaras de Vere-
adores em nossa região, fazendo o levanta-
mento de seus gastos, garante que na Legis-
latura de 2017 a 2020, a Câmara Municipal 
de Tubarão, com 17 edis, custou aos cofres 
públicos cerca de R$ 32 milhões. Segundo 
ele, a atual, que conta com 15 cadeiras, fal-
tando quase um ano para terminar, já custou 
R$ 36 milhões. Ou seja, o debate para a dimi-
nuição do custo do Legislativo tubaronense 
não deveria estar no número de cadeiras e 
sim na responsabilidade da utilização do nos-
so dinheiro. Ainda de acordo com Veronesi, a 
grosso modo, o duodécimo é um percentual 
da arrecadação do município que cresce ano 
a ano. Os vereadores dizem que devolve-
ram verba para os cofres do município, mas 
na verdade o custo continua gigantesco. Só 
nesta legislatura, as 18 câmaras da Amurel 
deverão custar cerca de R$ 180 milhões aos 

bolsos do contribuinte.

Jorginho Mello
Governador de Santa Catarina, Jorginho 

Mello, não irá ao ato convocado pelo ex-
-presidente Jair Bolsonaro em São Paulo, 
onde pretende se defender das acusações 
de tentativa de golpe de estado. Ocorre que 
Jorginho embarca para Dubai, nos Emirados 
Árabes, no sábado, e deve retornar ao Esta-
do no dia 25. A viagem programada ano pas-
sado e remarcada para este mês visa buscar 
investimentos para Santa Catarina.

Imbituba receberá o Expresso 
Baleia Franca.

Museu Ferroviário de Tubarão realizará, 
no domingo, mais um passeio turístico de 
trem. Desta vez, Imbituba receberá o Expres-
so Baleia Franca. O embarque, da Estação 
Ferroviária de Imbituba, partirá com desti-
no a Laguna às 9h e às 14h, com parceria da 
Superintendência de Cultura de Imbituba. 
Interessados podem manter contato com o 
Museu Ferroviário de Tubarão.

Instituto Paraná: pesquisa preo-
cupante

 Nas eleições de 2022, na disputa presi-
dencial, o Instituto Paraná foi aquele que 
apresentou os números mais precisos, tanto 
no primeiro quanto no segundo turno.

A margem de erro não chegou a um ponto 
percentual, diferentemente de várias outras 
empresas do ramo.

Tanto na intenção de votos para Lula 
quanto para Jair Bolsonaro. Recentemente, 
o referido instituto realizou uma pesquisa 
ampliada no contexto nacional, mas não se 
restringiu somente a projeções de cenários 
com vistas às eleições de 2026.

Também explorou situações polêmicas e 
pontuais envolvendo o quadro político. A in-
tenção de votos entre os principais nomes só 
evidencia que a polarização entre Lula (PT) e 
Bolsonaro (PL) segue mais viva do que nunca.

Na espontânea apenas os dois aparecem, 
ambos com mais de 20 pontos percentuais. 
O terceiro, que é Tarcísio de Freitas, tem me-
nos de 1%.

Calcanhares
Quando os vários cenários são explorados, 

Lula da Silva lidera com Bolsonaro cerca de 
quatro pontos atrás.

Distância
Quando o nome é o de Michelle Bolsona-

ro, esposa de Jair, a diferença em favor do 
petista é de cerca de 15 pontos percentuais.

Tarcísio de Freitas fica ainda mais distante. 
Ele tem quase 18% e Michelle com 23% ven-
do Lula com 38%.

Fora do páreo
Bolsonaro ainda é o adversário mais forte, 

mas está inelegível. Observando a pesquisa 
como um todo, contudo, quem tem mais 
perspectivas de crescimento é o governador 
de São Paulo. Ele pilota a locomotiva econô-
mica do Brasil, o que é uma grande vitrine 
natural.

Isolamento
Já Michelle tem apenas a presidência do 

PL Mulher. Outros governadores também 
colocados nas pesquisas aparecem muito 
mal. Inclusive Romeu Zema, de Minas Ge-
rais, assim como Ronaldo Caiado, de Goiás, 
Helder Barbalho, do Pará e Ratinho Jr. do 
Paraná.

O quadro pintado é claro: Lula contra Mi-
chelle ou Tarcísio em 2026. Ponto.

Mal na foto
O curioso é o seguinte. Lula, presidente, 

não poderia estar com menos de 45% das in-
tenções de voto. Ele não chega nem nos 40% 
em função do nível de aprovação do seu go-
verno. Pela primeira vez, ficou praticamente 
empatada a avaliação, que apontou 48% de 
aprovação sob Lula III contra 47,8% que de-
saprovam.

Explicação
Ou seja, a deidade vermelha não tem me-

lhores intenções de voto após um ano e um 
mês de seu retorno em função dessa desa-
provação.

Sinal amarelo
Outro detalhe. Chegar a tal nível de repro-

vação com apenas 14 meses incompletos de 
gestão é preocupante. Para ele, Lula, para o 
PT, para o governo e, ainda, para o consórcio 
STF-Planalto em conluio com a mídia velha-

ca.

Sustentáculo
Afinal, esse tripé teve papel fundamental 

para derrotar Bolsonaro e hoje blinda de to-
das as formas o líder supremo, procurando 
destruir, na outra ponta, a figura do ex-pre-
sidente. Que ainda segue muito forte, ape-
sar do bombardeio incessante que se iniciou 
antes mesmo dele assumir como presidente 
lá em 2019.

Verdade
O objetivo não é apenas colocar o Bolsona-

rismo na lona, mas também o Conservado-
rismo, que é o desejo do tripé citado acima. 
Políticos corruptos, Judiciário aparelhado e 
mídia achacadora lucram muito mais com 
essa farra toda que estamos acompanhan-
do. Afinal é tudo pela democracia.

Justiça
Houve também duas perguntas muito 

interessantes nessa pesquisa do Paraná. A 
primeira é se a eventual prisão de Bolsonaro 
é justa ou injusta? 38,3% consideram justa. 
Percentual alto, avaliando-se que não há 
provas de corrupção contra Bolsonaro, bem 
diferente dos 14 anos de PT. Mensalão, pe-
trolão, Lula preso, governadores, ministros, 
deputados, senadores, Dilma deposta, en-
fim.

Margem
Agora o mais preocupante é no que diz 

respeito à inelegibilidade de Bolsonaro: 
44,7% concordam com o fato dele ter per-
dido seus direitos políticos. Outros 48,4% 
discordam. A diferença é muito pequena, 
menos de quatro pontos. E por que parte da 
população aprova a inelegibilidade se nada 
foi levantado sob o aspecto ético e moral 
contra ele?

Alertas

Ao fim e ao cabo, a pesquisa é preocupan-
te. Tanto para Lula presidente quanto para 
o líder da oposição. Por fim, como cabos 
eleitorais na capacidade de transferência de 
votos, o petista e o liberal praticamente se 
equivalem. A conferir o que sairá das urnas 
em outubro deste ano.

 PARTICIPE DA CDL - Seja você tam-
bém nosso associado.

 A CDL Imbituba é uma Entida-
de que oferece soluções para o dia-a-
-dia da sua empresa. Nossa entidade 
pode lhe oferecer inúmeros benefí-
cios, capazes de ajudá-lo a tornar sua 
empresa muito mais competitiva.

  Associando-se a CDL 
você estará se juntando a outros 
empresários que encontram na CDL 
Imbituba uma parceira para o seu 
dia-dia.

Solicite uma visite através do te-
lefone: 3255 0756 / 99940 0026 / 
999127347.

NOSSOS OS NOVOS ASSOCIADOS:
• EXCLUSIVA ROUPAS E ACES-

SÓRIOS  – Nova Brasília
• Master Centro Esportivo – 

Vila Nova
 
CONHEÇA ALGUMAS DE NOSSAS 

SOLUÇÕES:

• Consultas de Crédito ou Che-
ques – CPF OU CNPJ (Nacionais);

• Registros de inadimplentes 
em todo o Brasil;

• Registros de Pessoas Jurídi-
cas;

• CDL + Crédito – Crediário ga-
rantido;

• Registro de Protestos (CPF OU 
CNPJ) cartório sem emolumentos;

• Registro no SPC com boleto 
de cobrança;

• PARCERIA CDL + UNIMED;
• PARCERIA MEDCARE;
• XML SPC – com emissor de 

NFE
• Parceria com a Fucap  (10% 

de desconto);
• Parceria com a Unicesumar 

(10% de desconto);
• Parceria com a Uniasselvi 

(10% de desconto);
• Promoções e premiações ao 

comércio;
• CERTIFICADO DIGITAL COM 

OS MELHORES PREÇOS.
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O vereador Valdir Rodrigues (PSD) 
fez promessa em campanha elei-
toral que lutaria para que as Car-

teiras Nacionais de Habilitação- CNH’s fos-
sem expedidas em Imbituba, incluindo os 
exames de visão, psicotécnico e testes de 
direção. 

Após muitos anos de empenho, luta e an-
danças, a promessa do vereador e o sonho 
de todos os imbitubenses está se tornando 
realidade com a instalação da Circunscrição 
Regional de Trânsito - CIRETRAN em Imbi-
tuba. Com o departamento instalado, as 
Carteiras Nacionais de Habilitação – CNH´s 
serão expedidas aqui, não necessitando 
que nossos munícipes se desloquem para 
Laguna, como acontece há anos. “Imbituba 
já merecia ter o departamento e fazer suas 
CNH’s há muito tempo, e os municípios vizi-
nhos Paulo Lopes, Garopaba e Imaruí tam-
bém irão se beneficiar com a Ciretran mais 
próxima de suas cidades. Será ótimo para o 
cidadão, mais agilidade, rapidez e conforto 
ao resolver tudo mais próximo de casa” diz 
o vereador Valdir.

Com a CIRETRAN será possível realizar 
todo o procedimento de expedição de 
CNH’s, expedição de documentos de veícu-

los, licenciamentos, entre outros serviços. 
O serviço público deve acompanhar o cres-
cimento das cidades e dar condições para o 
cidadão resolver suas demandas no próprio 
município onde reside.

“Estou feliz demais em poder dizer a to-
dos que conseguimos trazer a CIRETRAN e 
que dentro de poucos dias poderemos fa-
zer as carteiras de habilitação aqui e que 
continuarei lutando por uma cidade ainda 
melhor, com mais recursos para o cidadão. 
Agradeço a todos que lutaram comigo nes-
sa causa” finaliza o vereador.

O Porto de Imbituba lançou na se-
gunda-feira (21) o  Programa de 
Prevenção de Alcoolismo no Tra-

balho Portuário. A iniciativa é uma parce-
ria da comunidade portuária de Imbituba 
(Órgão Gestor de Mão de Obra - OGMO 
Imbituba, SCPAR Porto de Imbituba, sin-
dicatos dos trabalhadores e operadores 
portuários) como resultado da adesão ao 
Programa Trabalho Seguro, do Tribunal Re-
gional do Trabalho da 12ª Região. 

A cerimônia que marcou o início das 
ações foi realizada em frente à base do pro-
grama, um contêiner adaptado localizado 
ao lado do Cais 1. Contou com a presença 
de representantes do OGMO, da Autorida-
de Portuária, do Sindicato dos Operadores 
Portuários de Imbituba (SINDOP) e Traba-
lhadores Portuários Avulsos (TPAs). O ges-
tor regional do Programa Trabalho Seguro, 
juiz do trabalho, Dr. Ricardo Jahn, também 
participou do ato.

A iniciativa, que agora faz parte do dia a 
dia das ações preventivas do Porto de Im-
bituba, engloba campanhas de conscienti-
zação, por meio de materiais informativos, 
e aplicação de testes de bafômetro, por 
amostragem, antes de iniciar cada turno 

operacional. 
Conforme explica o Diretor Executivo do 

OGMO, Gilberto Barreto, o programa con-
cretiza o atendimento às reivindicações 
dos próprios trabalhadores, desejosos de 
um ambiente de trabalho mais seguro. “Ele 
começa atuando educativamente, mas já 
impedindo de trabalhar os que forem de-
tectados positivos no exame do bafôme-
tro”, ressalta Barreto.

INSTALAÇÃO DA CIRETRAN 
É REALIZADE EM IMBITUBA

Porto de Imbituba lança Programa de Prevenção 
de Alcoolismo no Trabalho Portuário

Imbituba ImbitubaALUNOS RECEBEM KITS COM MATERIAL ESCOLAR NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO
IMBITUBA

As aulas na Rede 
Municipal de En-
sino começaram 

esta semana. E os alunos 
já estão recebendo seus 
kits com material esco-
lar. Ao todo serão mais 
de 4.300 kits entregues 
para os alunos e nos pró-
ximos dias também che-
garão os kits dos profes-
sores.

Entre os materiais que 
as crianças recebem es-
tão cadernos, estojo de 
canetinhas, lápis de cor 
24 cores, tesoura, régua, 
cola, caneta, lápis, borra-
cha, esquadro, transfe-
ridor, garrafa para água, 
pincéis, Dicionários, 
avental, massa de mode-
lar, guache e muito mais.

O município conta com 

mais de 500 professo-
res que trabalharão com 
cerca de 4.350 alunos. 
Segundo a secretária Ra-
faela Pereira de Mello. 
“A aquisição dos kits es-
colares é uma conquista 
desta gestão que investe 
numa educação pública 
de qualidade”, destacou.

Os uniformes escolares 
foram entregues no ano 

passado e já está sendo 
realizada uma licitação 
para adquirir mais. Para 
os novos alunos tem uma 
grande quantidade em 
estoque que serão distri-
buídos.

As aulas do ensino re-
gular começaram nesta 
quarta-feira e nas cre-
ches inicia na próxima 
segunda-feira (19).
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SC SEDIA AÇÃO DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE PRÁTICAS SEGURAS NO TRÂNSITO
BR-101 SUL

CCR ViaCosteira e 
entidades par-
ceiras promovem 

ação no km 333, em Tu-
barão (SC)

A CCR ViaCosteira em 
parceria com a Polí-
cia Rodoviária Federal 
(PRF/SC), a Agência Na-
cional de Transportes 
Terrestres (ANTT) e o 

Sest/Senat de Criciú-
ma (SC), realizam nesta 
sexta (16) ação de cons-
cientização sobre dire-
ção segura para moto-
ristas e motociclistas. A 
iniciativa será feita das 
7h30 às 11h30 no viadu-
to localizado no km 333 
da BR-101 Sul/SC, em 
Tubarão (SC).

Na oportunidade, os 
condutores serão con-
vidados a assistir a um 
vídeo educativo com 
orientações sobre como 
trafegar em segurança 
pela rodovia. Além dis-
so, motociclistas rece-
berão das equipes da 
Concessionária material 
de conscientização re-

forçando sobre a impor-
tância de realizar a ma-
nutenção preventiva da 
motocicleta.

“Nosso compromisso 
com a segurança viária 
é prioridade. Por isso, 
ações como esta são 
fundamentais para con-

tribuir na redução dos 
acidentes e conscienti-
zação dos motoristas”, 
afirma Henry Klein, co-
ordenador de Opera-
ções da CCR ViaCosteira.

Serviço

Ação Educativa – Cine-
ma Rodoviário

Local: Viaduto no km 
333 da BR-101 Sul/SC 
em Tubarão

Data: 16/02 (sexta-
-feira)

Horário: das 07h30 às 
11h30
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MORTES EM RODOVIAS FEDERAIS DE SC DUPLICAM 
CARNAVAL 2024

Segundo a Polícia Ro-
doviária Federal (PRF), 
oito pessoas morre-

ram nas rodovias federais 
de Santa Catarina durante 
o Carnaval 2024. O número 
é o dobro em comparação 
com 2023, quando foram 
registrados quatro mortes 
durante os dias de folia.

Os dados são da Ope-
ração Carnaval 2024 feita 
pela PRF entre sexta-feira 
(9) e quarta-feira (14). 
Além do dobro de óbitos, 
as informações apontam 
também para a superação 
do número de acidentes e 
feridos em relação ao Car-
naval do ano passado.

Em 2023, a Operação re-
gistrou 118 acidentes nas 
rodovias federais de Santa 
Catarina. Em 2024, o nú-

mero foi para 167, uma va-
riação de 41%. Em relação 
à quantidade de feridos, 

o aumento foi de 28% em 
comparação ao Carnaval 
2023: 192 pessoas neste 

ano, para 150 feridos no 
ano passado.

O acidente mais grave 
ocorreu na BR-101, em São 
João do Sul, quando mãe 
e filha faleceram em uma 
saída de pista. As demais 
mortes aconteceram na 
BR-101 em Biguaçu, BR-
282, em Rancho Queimado, 
São José e Ponte Serrada, 
na BR-470, em Indaial, e na 
BR-116, em Correia Pinto. 
Três das vítimas eram mo-
tociclistas ou ciclistas.

Mais de nove mil abor-
dagens em seis dias

A fiscalização da PRF rea-

lizou mais de nove mil abor-
dagens em seis dias. Foram 
499 imagens de veículos 
acima da velocidade e 387 
motoristas ou passageiros 
sem cinto de segurança.

 
Confira os números

Imagens de veículos aci-

ma da velocidade máxima: 
499

Motoristas ou passagei-
ros sem cinto de seguran-
ça: 387

Ultrapassando em local 
proibido: 332

Motoristas dirigindo sob 
efeito de álcool: 246

Manuseando celular en-
quanto dirigiam: 72

 VAGAS AFRIMATIVAS PARA MULHERES E PCDs
- Assistente de Documentação e Registro
- Auxiliar de Operações
- Auxiliar Operações de Gate

Todas as inscrições são bem-vindas! Valorização do indi-
víduo e respeito à diversidade fazem parte de nossos valo-
res.

Caso já tenha se candidatado em alguma das vagas, de-
sejamos boa sorte!

Empregadores e traba-
lhadores de Santa Ca-
tarina chegaram nesta 

quinta-feira, dia 15, a um 
acordo para o piso regional 
em 2024, com atualização de 
6% para as quatro faixas exis-
tentes. Com a nova proposta 
a ser enviada ao governo do 
estado, os valores passam 
para R$ 1.612,26, R$ 1.670,56 
R$ 1.769,14 e R$ 1.844,40. A 
entrada em vigor depende da 
aprovação do legislativo es-
tadual ao projeto de lei com 

a proposta, a ser enviada à 
Alesc pelo executivo catari-
nense.

“Chegamos pela 14ª vez 
consecutiva a um consenso 
com os representantes dos 
trabalhadores, de forma mui-
to salutar. É sempre um mo-
tivo para festejar essa capaci-
dade de interlocução entre as 
duas partes”, salientou o pre-
sidente da Fiesc, Mario Cezar 
de Aguiar. “A negociação do 
piso regional de Santa Catari-
na é mais uma demonstração 

do protagonismo catarinense, 
já que somos o único estado 
em que os percentuais são 
definidos por consenso entre 
trabalhadores e empregado-
res”, destacou.

Pela parte laboral, o líder 
das negociações, Ivo Casta-
nheira, também elogiou as 
equipes de ambas as partes 
interessadas que trabalharam 
para que fosse possível chegar 
a um denominador comum. 
“É sempre uma satisfação ver 
o nível de respeito entre os 
negociadores dos sindicatos 
patronais e dos trabalhado-
res. O período de negociação 
é sempre uma oportunidade 
de aprendizado para ambas as 
partes e saber que consegui-
mos chegar a um consenso é 
muito positivo,” afirmou. Cas-
tanheira, que é o coordena-
dor sindical do Departamen-
to Intersindical de Estatística 
e Estudos Socioeconômicos 
(DIEESE-SC) e diretor da Fe-
deração dos Trabalhadores 
no Comércio de Santa Catari-
na (FECESC), destacou ainda 
a expressiva representativi-

dade dos trabalhadores no 
processo de negociação, que 
foi encerrada na sua terceira 
rodada.

Faixas
A atualização da primeira 

faixa do piso regional resultou 
em um valor de R$ 1.612,26, 
contra R$ 1.521 do ano pas-
sado. Esta faixa é válida para 
os setores da agricultura e pe-
cuária, indústrias extrativas e 
beneficiamento, empresas de 
pesca e aquicultura, empre-
gados domésticos, construção 
civil, indústrias de instrumen-
tos musicais e brinquedos, 
estabelecimentos hípicos e 
empregados motociclistas, 
motoboys, e do transporte em 
geral (exceto motoristas).

A segunda faixa passa de 
R$ 1.576 para R$ 1.670,56. A 
faixa integra as indústrias do 
vestuário, calçados, fiação, te-
celagem, artefatos de couro; 
papel, papelão, cortiça e mo-
biliário, além das distribuido-
ras e vendedoras de jornais e 
revistas (bancas), vendedores 
ambulantes de jornais e revis-

tas, administração das empre-
sas proprietárias de jornais e 
revistas e empresas de comu-
nicações e telemarketing.

Para a terceira faixa sala-
rial o valor passa de R$ 1.669, 
para R$  1.769,14 em 2024. 
Esta faixa é aplicável aos tra-
balhadores das indústrias 
químicas e farmacêuticas, ci-
nematográficas, alimentação, 
comércio em geral e empre-
gados de agentes autônomos 
do comércio.

O valor negociado para a 
quarta faixa passa de R$ 1.740 
para R$ 1.844,40 Nesta faixa, 
estão inclusos os trabalha-
dores nas indústrias meta-
lúrgicas, mecânicas, material 
elétrico, gráficas, de vidros, 
cristais, espelhos, joalheria e 
lapidação de pedras precio-
sas, cerâmica de louça e por-
celana, artefatos de borracha; 
empresas de seguros privados 
e capitalização e de agentes 
autônomos de seguros pri-
vados e de crédito; edifícios 
e condomínios residenciais, 
comerciais e similares, em 
turismo e hospitalidade; es-

tabelecimentos de ensino, de 
cultura, de serviços de saúde 
e de processamento de dados, 
além de motoristas do trans-
porte em geral.

O piso regional de SC

O piso salarial de Santa 
Catarina foi instituído pela 
Lei Complementar 459, de 
30 de setembro de 2009, 
com validade para o ano de 
2010. Em todos os 14 anos 
subsequentes, os valores 
foram negociados e acor-
dados entre entidades re-
presentativas dos emprega-
dores e dos trabalhadores. 
Com quatro faixas salariais, 
o mínimo regional se apli-
ca exclusivamente aos em-
pregados que não tenham 
piso salarial definido em lei 
federal, convenção ou acor-
do coletivo de trabalho. Os 
valores negociados entre as 
duas partes são a base para 
projeto de lei complemen-
tar encaminhado pelo gover-
no à Assembleia Legislativa.

PISO REGIONAL DE SC É ATUALIZADO EM 6%
ECONOMIA
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SORATTO APRESENTA PROJETO DE LEI PARA CONCEDER 
TÍTULO DE UTILIDADE PÚBLICA AO INSTITUTO GAM

FLORIANÓPOLIS

RENEGOCIAÇÃO
GOVERNO SE ALIA AO SERASA PARA AMPLIAR 

ALCANCE DO DESENROLA BRASIL

Instituto Genésio An-
tônio Mendes atua 
na assistência social e 

no desenvolvimento de 
crianças, jovens, adultos 
e idosos em situação de 
vulnerabilidade

Em breve, o Instituto 
Genésio Antônio Mendes, 
de Tubarão, pode alcan-
çar o título de Utilidade 
Pública em Santa Catari-
na. O projeto de lei que 
concede o benefício foi 
apresentado nesta quin-
ta-feira (15) pelo deputa-
do Estêner Soratto (PL). A 
proposta vai tramitar na 
Assembleia Legislativa e, 
caso seja aprovada, de-
pende da sanção do go-
vernador Jorginho Mello 
(PL). 

Fundado em 2020, o 
Instituto Genésio Antônio 
Mendes tem como missão 
dar continuidade ao en-
volvimento social de um 
dos maiores empresários 

tubaronenses, promo-
vendo a transformação 
social. O Instituto mobi-
liza, sensibiliza, promo-
ve e impulsiona pessoas, 
empresas e Organizações 
da Sociedade Civil (OSC’s) 
de forma socialmente res-
ponsável, buscando tor-
ná-las parceiras na cons-
trução de uma sociedade 
mais sustentável. 

De acordo com Soratto, 
o Instituto desempenha 
um papel fundamental, 
principalmente na área 
de assistência social. “Ele 
visa o desenvolvimento 
de crianças, jovens, adul-
tos e idosos, em situação 
de vulnerabilidade ou ris-
co social e pessoal, atra-
vés da implementação de 
metodologias educacio-
nais. Além disso, busca 
desenvolver ações de ca-
ráter cultural, esportivo, 
educacional e social”, de-
talha o deputado. 

O Instituto Genésio An-
tônio Mendes é uma OSC 
que atua no assessora-
mento de outras OSC’s 
de educação, saúde e as-
sistência social, por meio 
de Investimento Social 
Privado, que é o repasse 
financeiro de uma orga-
nização privada (empre-
sas, fundações ou insti-
tutos) para projetos que 
visem a transformação 
da sociedade nas mais 
diversas vertentes. Entre 
2022 e 2023, foram inves-
tidos mais de R$ 148 mil 
em projetos, impactando 
mais de 3.7 mil pessoas 
em situação de vulnerabi-
lidade. 

Para mais informações, 
entre em contato com o 
Instituto pelo telefone 
(48) 3199 0242, ou siga 
nas redes sociais @insti-
tutogenesioamendes. O 
site é www.institutogene-
sio.org.br.

PUBLICAÇÃO LEGAL

O Ministério da Fazenda 
anunciou hoje (15), em São 
Paulo, uma parceria com a 
Serasa para aumentar o al-
cance e facilitar o acesso ao 
Desenrola Brasil – programa 
para renegociação de dívi-
das do governo federal.

Com essa parceria, em 
funcionamento desde a 
última sexta-feira (9), as 
pessoas que entrarem no 
sistema da Serasa poderão 
ser direcionadas ao site do 
programa Desenrola. An-
tes, o acesso ocorria apenas 
pela plataforma Desenrola.
Gov.br.

“Isso tem o intuito de fa-
cilitar o acesso de quem já é 
cliente de outros parceiros. 
A gente abriu essa possibi-
lidade para que a pessoa 
faça o login no parceiro do 
Desenrola e aí ele será di-
recionado para o ambiente 
da plataforma, sem precisar 
fazer novo login”, explicou 
Alexandre Ferreira, coorde-
nador-geral de Economia e 
Legislação do Ministério da 
Fazenda.

“Nesse ambiente ele vai 
ter acesso às mesmas condi-

ções de renegociação – com 
pagamento que pode ser à 
vista ou parcelado, sem en-
trada e início do pagamento 
em 60 dias – e com os mes-
mos descontos que temos 
até aqui”, completou.

Os usuários que fizerem 
o login com CPF e senha 
no site ou no aplicativo da 
Serasa poderão clicar em 
Negociar Dívidas. Na aba 

Minha Dívidas, vai apare-
cer uma lista de propostas 
para negociação da dívida.

Com a parceria, o go-
verno pretende ampliar 
o acesso das pessoas ao 
Desenrola, já que a plata-
forma da Serasa tem hoje 
88 milhões de brasileiros 
cadastrados e cerca de 26 
milhões de acessos men-
sais.
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A Cooperativa de Ele-
tricidade de Paulo 
Lopes (Cerpalo) reu-

niu no auditório da coope-
rativa, em Paulo Lopes, os 
representantes dos pro-
jetos sociais que recebem 
seu apoio. Na pauta, im-
portantes ajustes sobre os 

compromissos de entrega 
de relatórios, autorizações 
para uso de imagem das 
crianças participantes e a 
importância da transparên-
cia e do respeito pelos en-
volvidos em suas iniciativas 
de responsabilidade social.

Os projetos apoiados 

pela Cerpalo oferecem 
uma variedade de bene-
fícios para a comunidade, 
por meio das mais diferen-
tes ações. Entre os projetos 
estão a Banda da Cerpalo, 
escolinha de voleibol,  aula 
de balé, Muay Thai, escoli-
nha futebol de campo para 

as crianças, cirandas das 
mulheres, Boi de Mamão, 
entre outros. 

De acordo com a res-
ponsável pelos projetos, 
Iliane Virgílio Matos, os re-
presentantes dos projetos 
foram informados das no-
vas regras de prestação de 
contas e tiveram a oportu-

nidade de receber banners 
informativos sobre suas ini-
ciativas. 

Para o presidente da Cer-
palo, Moacir Nasário Alves, 
o Moka, que também par-
ticipou da reunião, a sin-
tonia entre a cooperativa 
e os gestores dos projetos 
sociais, fortalecem a par-

ceria. “A Cerpalo está com-
prometida em continuar 
apoiando e fortalecendo 
esses projetos sociais, re-
conhecendo o valor inesti-
mável que trazem para as 
comunidades. Desta forma 
podemos criar juntos um 
futuro melhor para todos”, 
disse ele.

CERPALO REÚNE AGENTES DOS PROJETOS SOCIAIS 
E ANUNCIA AÇÕES DE 2024

PAULO LOPES

BRASÍLIA
BOLSONARO PEDE AFASTAMENTO DE 

MORAES DE INQUÉRITO SOBRE GOLPE

A defesa do ex-pre-
sidente Jair Bolso-
naro pediu que o 

ministro Alexandre de Mo-
raes, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), seja afas-
tado da relatoria das in-
vestigações que apuram a 
existência de uma organi-
zação criminosa que teria 
atuado numa tentativa de 
golpe de Estado e abolição 
do Estado Democrático de 
Direito.

Em petição protocolada 
nesta quarta-feira (14), a 
defesa argumentou que 
Moraes não pode ser inte-
ressado e ao mesmo tempo 
juiz do caso. Isso porque, o 
ministro aparece nas inves-
tigações como alvo dos su-
postos golpistas. 

Em paralelo, os advoga-
dos também pediram a de-
volução do passaporte de 
Bolsonaro, apreendido no 
âmbito da Operação Tem-
pus Veritatis, autorizada 
por Moraes. O ex-presi-
dente, é um dos alvos e foi 
proibido de deixar o país 
ou de se comunicar com 
os demais investigados.

Ao todo, foram cumpri-
das 48 medidas cautelares 
contra diversos investiga-

dos, incluindo ex-assesso-
res diretos de Bolsonaro 
e militares da ativa e da 
reserva.

Pedido
A defesa de Bolsonaro 

sustenta que a própria PF, 
em petição, atestou “de 
maneira indubitável” que 
Moraes seria vítima cen-
tral dos atos investigados, 
com os investigadores 
“destacando diversos pla-
nos de ação que visavam 
diretamente sua pessoa”.

Segundo os advogados, 
Moraes teria determinado 
medidas cautelares contra 

pessoas que supostamen-
te lhe infligem receio pes-
soal, “ou seja, assumiu, a 
um só tempo, a condição 
de vítima e de julgador”, 
diz a peça da defesa. 

O pedido foi direcio-
nado ao presidente do 
Supremo, ministro Luís 
Roberto Barroso, e é assi-
nado por sete advogados, 
entre os quais o crimina-
lista Paulo Cunha Bueno, 
e Fabio Wajngarten, ex-
-ministro-chefe da Secre-
taria de Comunicação da 
Presidência, que depois 
passou a representar o 
ex-presidente. 

AEROPORTO SE TORNA O SEGUNDO MAIOR 
DO INTERIOR BRASILEIRO 

Navegantes

O Aeroporto Internacional de Na-
vegantes (NVT), registrou um 
aumento de 16% no fluxo de 

passageiros em 2023 e assim se tor-
nou o aeroporto que mais cresceu 
em Santa Catarina durante esse pe-
ríodo.

Com um total de 2.191.556 viajan-
tes ao longo do ano, o NVT está entre 
os vinte maiores aeroportos do país, 
destacando-se como um importante 
centro de transporte aéreo na região 
sul do Brasil. Entre os aeroportos 
fora das capitais brasileiras, o termi-
nal é o segundo em movimentação, 
ficando apenas atrás do Aeroporto 
de Campinas.

O Aeroporto de Navegantes, admi-

nistrado pela CCR Aeroportos, está 
localizado próximo a destinos turís-
ticos e empresariais populares como 
Balneário Camboriú, Itapema, Blu-
menau e Brusque, tendo um papel 
importante para acesso de visitantes 
e empreendedores.

Sobre a CCR Aeroportos
A CCR Aeroportos é uma divisão 

de negócios do Grupo CCR que ope-
ra 20 aeroportos no mundo, firman-
do sua presença em quatro países 
e nove estados brasileiros. Com a 
recente expansão a empresa se con-
solidou como uma das maiores ope-
radoras em número de aeroportos 
no Brasil.
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Cirurgia Geral e Urologia
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Contabilizando sucessos, Planejando resultados 
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A melhor opção para movimentação
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CRC: 011056/0

Contabilizando sucessos, Planejando resultados 

(48) 99908-8757(48) 3255-0384 Rua Ernâni Cotrim, 296 - Sala 202 | Centro 

Incorporação Imobiliária | Assessoria Contabil  |  Holding
BPO Financeiro | Planejamento Tributario | IRPF  |  MEI

Regularização de Obras na RFB  |  Funcionarios Domesticos 

Acesse todos nossos meios de 
comunicação através do QR code

IMBITUBA
EMPRESÁRIO E PRÉ-CANDIDATO A PREFEITO, FERNANDO ROSA, À CONVITE DA 

COMUNIDADE, VISITA LOCAL ONDE ESTÃO INSTALADO GALPÕES EM NOVA BRASÍLIA

Fernando Rosa, pré-
-candidato a prefeito 
de Imbituba, esteve 

em Nova Brasília em res-
posta ao chamado da po-
pulação, que também se 
manifestou por meio da 
rádio 89,3 FM. A convite 
da comunidade, Fernando 
se reuniu com moradores 
locais e o radialista Arenil-
ton Carvalho para discutir 
preocupações crescentes 

relacionadas aos galpões na 
região.

Moradores locais expres-
saram suas inquietações, 
destacando o impacto ne-
gativo do constante barulho 
das operações com cami-
nhões e máquinas 24 horas 
por dia nos galpões. Além 
disso, segundo relatos, há 
produção de um pó preto, 
cuja dispersão pelo bairro, 
devido à falta de fiscaliza-
ção adequada, está gerando 

problemas de saúde e sujei-
ra nas residências.

As principais reivindica-
ções da comunidade são 
a demolição dos galpões, 
mudança no plano diretor 
e o fim do tipo de operação 
executada pela empresa 
em Imbituba. Segundo re-
latos dos moradores, o pó 
tem causado problemas de 
saúde e prejudicado direta-
mente o dia a dia da comu-
nidade.

Fernando Rosa ouviu 
atentamente as preocu-
pações dos moradores e 
se comprometeu a buscar 
soluções eficazes através 
de órgãos competentes. 
Ele enfatizou a importância 
de uma fiscalização mais 
rigorosa para garantir que 
as atividades nos galpões 
estejam em conformidade 
com as normas ambientais, 
priorizando a saúde e o 
bem-estar da comunidade.

A presença ativa de Fer-
nando Rosa e Arenilton 
Carvalho na reunião des-
taca a importância de uma 
abordagem colaborativa 
para enfrentar as questões 
ambientais em Nova Bra-
sília. Como pré-candidato 
a prefeito, Fernando de-
monstrou disposição para 
enfrentar os desafios, en-
quanto a participação do 
radialista reforçou a neces-
sidade de uma comunica-
ção aberta e transparente 
para resolver os problemas 
locais. 

A união entre liderança 
comunitária e mídia local 
emerge como uma força 

positiva para impulsionar 
mudanças significativas na 
região.
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ELI 
GARCIA

Na boca do povo

 O vereador Eduardo Faustina volta e meia é o assunto 
nas rodas de bate papo da cidade de Imbituba. O povo 
está de olho nos acontecimentos, e vê que o nobre ve-
reador se dedica exaustivamente nos interesses da po-
pulação. Deixando feliz todas as pessoas que tiveram 
a escolha de votar nele. Mesmo com sua ocupação de 
advogado, Eduardo consegue atender o lado legislativo 
com maestria, mostrando que seria um bom administra-
dor municipal. 

O ponto de encontro dos amigos é no 
Redondo’s de Vila Nova

 O Redondo’s Gourmet ficou lindo e eu pos-
so provar. É apenas uma foto onde você já 
percebe o requinte do local. Com som ao vivo 
aos fins de semana, o Redondo’s é o ponto 
de encontro dos amigos. Situado estrategica-
mente na Avenida Renato Ramos da Silva, em 
Vila Nova, oferece um cardápio para toda sua 
família. Se você está de aniversário, o lugar é 
bem legal para você comemorar, saboreando 
ótimos lanches, e uma boa bebida. 

Na linha de frente guarnecendo a população
 A linha de frente é a Polícia Militar. O acionamento é realizado sempre 

que a conversa não existe mais e a vias de fato, e ou o crime já está em an-
damento. Parabenizar alguns policiais que diferentes de outros, chegam em 

Vila Nova bem cordiais já com uma noção e 
experiência de acontecimentos para resol-
ver o problema. Houve recentemente uma 
invasão a um estabelecimento comercial 
onde o algoz cometeu agressão e que foi ex-
pulso do local. Que inclusive o mesmo fora 
visto com um elemento moreno que fora 
preso ao roubar veículo em Imbituba. A PM 
imediatamente chegou ao local, com uma 
informação invertida do próprio algoz. Mas 
a sabedoria dos PMs verificaram a veraci-
dade e registraram o boletim. Na sequência 
uma outra viatura retornou ao local pois 
havia ameaça de morte. Estes dois policiais 
bem gentis, orientaram a vítima, e ficaram 
em rondas por todas as imediações para 
prevenir o crime anunciado. É vendo onde 
os impostos estão sendo aplicados que os 
elogios da população vem. Parabéns.  

Ferrugem For Fun foi um sucesso em 
Garopaba

 Duda Wolker e o Dj Lucas Beats, uma das atra-
ções do Ferrugem For Fun. O evento aconteceu 
na Praia da Ferrugem em Garopaba nestes dias 
de carnaval. A organização apresentou vários 
shows, com Mc Kekel e outros. Além disso, ti-
nha uma sunset na piscina da Pousada Las Ondas 
com o long set do Dj Eli Garcia. Festa open bar 
com um energético sensacional, o tal do Vrau. 
Excelente para completar o seu kit balada. Mui-
ta mulher bonita, calor, piscina, praia, e o agito 
que só a Praia da Ferrugem proporciona. O públi-
co comprava ingresso, que já vinha com sunset 
open bar, acesso a shows nacionais e hospeda-
gem de carnaval. Um pacote muito bom para 
você que busca diversão completa. 
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Vereadores participam de debate sobre insta-
lação da internet 5G no sul do Estado 

Na quinta-feira (17), o vereador Michell Nunes (PSL) jun-
to com o vereador suplente, Matheus Gelinski (PSDB), par-
ticiparam da Audiência Pública realizada pela Câmara Mu-
nicipal de Criciúma para debater a instalação da internet 
5G no sul do Estado.  

O encontro, proposto pelo vereador de Criciúma Nícola 
Martins (PSDB), contou com a presença de vereadores e 
prefeitos da região, do Deputado Estadual e membro da 
Comissão de Economia, Ciência, Tecnologia, Minas e Ener-
gia da Alesc, Bruno Souza (NOVO), representantes das ope-
radoras Vivo, Tim e Claro e também da Associação Catari-
nense de Tecnologia (ACATE). 

O padrão 5G, 20 vezes mais rápido que o 4G, oferecerá 
internet de alta velocidade em todas as capitais do país até 
o dia 31 de julho de 2022. Para os demais municípios há 
um cronograma para a instalação nos próximos anos, mas 
para isso, suas legislações devem estar em conformidade 
com as normas para o recebimento da nova tecnologia. Em 
novembro de 202, a Unifique junto com a Copel, formaram 
o Consórcio 5G da região Sul do Brasil (PR, SC, RS) para a 
instalação.  

Segundo o vereador Michell, a audiência serviu para 
trazer uma visão regional da pauta e desmistificar alguns 
questionamentos quanto ao 5G. “Queremos que Imbituba 
saia na frente e atualize sua legislação, pois mesmo com 
um cronograma para a chegada do 5G, se a cidade estiver 

com a legislação pronta antes das demais, ela pode ter uma 
vantagem na hora da instalação. Estamos trabalhando e 
estudando a adequação da lei necessária para nas próxi-
mas semanas levá-la ao plenário da Câmara Municipal de 
Imbituba”, afirma o vereador. 

 Ainda de acordo com o vereador, a nova tecnologia afe-
tará diretamente no dia a dia da população, proporcionan-
do uma comunicação mais veloz, contribuindo para servi-
ços online como aulas à distância e telemedicina. Também 
facilitará a implementação de projetos inovadores nos 
municípios, tornando-os verdadeiras Smart Cities (cidades 
inteligentes). 

“O presidente da Câ-
mara, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefei-

to do município, Clésio do 
Marcão, estiveram reunidos 
com o deputado José Milton 
Scheffer, que garantiu atra-
vés de emenda os recursos 
necessários para a aquisição 
do equipamento”

 O presidente da Câ-
mara de Vereadores de 
Imbituba, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefeito 
de Imbituba, Antônio 
Clésio Costa, estiveram 
em Florianópolis na últi-
ma terça-feira (22) reu-
nidos com o deputado 
estadual do PP, José Mil-
ton Schaeffer, em Floria-
nópolis.  

O encontro aconte-
ceu no gabinete do de-
putado, na Assembleia 
Legislativa do Estado, e 

serviu para tratar de as-
suntos importantes para 
o município, entre eles, 
viabilizar recursos para a 
aquisição de uma máqui-
na retroescavadeira que 
deve equipar a patrulha 
mecanizada agrícola da 
Secretaria de Agricultura 
e Pesca da Prefeitura de 
Imbituba.  

“O equipamento será 
muito útil e deve auxiliar 
nos trabalhos de drena-
gem, na manutenção de 
estradas e dos caminhos 
de pesca, na construção 
de açudes entre outros 
importantes serviços, 
beneficiando especial-
mente os agricultores fa-
miliares e pescadores ar-
tesanais do município”, 
destacou Elísio Sgrott.

Além do presidente do 
Legislativo e do vice-pre-

feito, estiveram presen-
tes à reunião, o secretá-
rio municipal de Desen-
volvimento Sustentável, 
Agrícola e da Pesca, Die-
go Leopoldo.  

O presidente da Câma-
ra informou que a publi-
cação da portaria com a 
destinação dos recursos 
deve ser publicada em 
meados de março.  

“O deputado Zé Mil-
ton destacou que já em 
março será publicada a 
portaria com a destina-
ção dos R$ 400 mil via 
Emenda Parlamentar de 
seu gabinete para a Pre-
feitura Municipal de Im-
bituba; em ato contínuo, 
a Prefeitura publicará o 
edital da licitação para 
a aquisição da máquina, 
uma retroescavadeira 
com cabine”, finaliza Elí-

12  “Acompanhe os principais destaques do Lesgislativo de Imbituba”

Progressistas de Imbituba buscam recursos para a aquisição de 
retroescavadeira para a Secretaria de Agricultura e Pesca
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Para dar início às ati-
vidades legislativas, 
durante a quarta-feira 

07/02 e sexta-feira 09/02, os 
novos vereadores e suplen-
tes mirins receberam um 
treinamento junto aos cola-
boradores da Casa. Esse en-
contro teve como finalidade 
orientar os recém-empossa-
dos e repassar as primeiras 
noções sobre o funciona-
mento do Poder Legislativo.

Nesta 15ª Legislatura 
do ano de 2024 da Câma-
ra Mirim foram eleitos 11 
vereadores mirins que re-
presentam escolas do mu-
nicípio, das redes munici-
pal, estadual e particular. 
A capacitação é uma for-
ma de orientar os verea-
dores e suplentes, repas-
sando as primeiras noções 
sobre o funcionamento do 
Legislativo.

Na ocasião, a equipe do 

Legislativo explicou para 
os vereadores e suplen-
tes a diferença entre os 
três poderes, bem como 
as atribuições de um ve-
reador, o papel de um 
vereador mirim, técnicas 
legislativas e regimento 
interno.

No primeiro dia conta-
ram com a participação 
de Julia Cavalcanti Freitas, 
ex-vereadora mirim, que 
participou do programa 
na 2ª Legislatura, no ano 
de 2009. Julia contou so-
bre sua experiência e ti-
rou algumas dúvidas dos 
vereadores e suplentes. 
Além disso, os mesmos 
também participaram de 
uma simulação de sessão, 
assim já se preparando 
para a 1ª Sessão Ordiná-
ria, que acontecerá na 
quarta-feira, dia 21/02, às 
15h.

Na quarta-feira, dia 
14/02, nas depen-
dências da Câmara 

de Vereadores, durante a 
2ª Sessão Ordinária, foi en-
tregue uma Moção de Con-
gratulação para José Mário 
da Silva, popular Bi, por sua 
dedicação ao futebol ama-
dor e principalmente aos 
cuidados do Ginásio Muni-
cipal de Esportes Paulo Ro-
berto Martins. A moção nº 
25/2023 foi proposta pelos 
vereadores Matheus Pala-
dini Pereira (PSDB) e Deivid 
Rafael Aquino (MDB).

José Mário da Silva, 
mais conhecido como Bi, 

tem 61 anos de idade, 
sempre dedicado ao fute-
bol amador, vem desde o 
ano de 2004 quando fun-
dado o Ginásio Municipal 
de Esportes Paulo Rober-
to Martins no bairro Nova 
Brasília, prestando servi-
ços para o bom funciona-
mento do mesmo.

Bi sempre se esforça 
para garantir que os agen-
damentos sejam cumpri-
dos de forma eficiente, 
garantindo que todos os 
eventos ocorram sem 
contratempos. Mantém o 
ginásio a disposição inclu-
sive aos sábados, domin-
gos e feriados. Mais do 
que apenas administrar 

um espaço esportivo, Bi 
é um exemplo de com-
prometimento e amor 
pelo esporte e pela co-
munidade.

Sua presença constan-
te no ginásio, mantendo 
a estrutura do local, de-
monstra seu profundo 
compromisso em pro-
porcionar aos usuários 
um ambiente acolhedor 
e familiar. De acordo 
com os vereadores Dei-
vid e Matheus, apesar 
das adversidades o ho-
menageado manteve 
sua dedicação incansá-
vel e essa moção é um 
reconhecimento da sua 
importância vital para o 
bem-estar e a coesão da 
comunidade local.

Bi, que iniciou seus 
agradecimentos no Ple-
nário da Câmara de Ve-
readores com a frase 
“Quem investe no espor-
te, economiza na saú-
de”, afirmou que o Giná-
sio Paulo Roberto Mar-
tins é sua primeira casa 
e assim justifica todo 
seu cuidado e zelo pelo 
mesmo. Ainda, Bi com-
plementa que o esporte 
é de suma importância 
para que haja uma cida-
de com mais qualidade 
de vida.

Bi recebe homenagem da Câmara de Vereadores pela dedicação 
ao futebol amador e serviços prestados à comunidade

Novos Vereadores e Suplentes da Câmara Mirim participam de treinamento

“Acompanhe os principais destaques do Legislativo”
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PORTO DE IMBITUBA DEBATE A DRAGAGEM DE 
MANUTENÇÃO DO CANAL DE ACESSO

ATENDENTE É ESFAQUEADO APÓS SE NEGAR A 
VENDER BEBIDA FIADO NO CARNAVAL

SCPAR/IMBITUBA

 

Um dos temas de 
grande relevância 
para o Porto de Im-

bituba e a comunidade em 
geral, a dragagem de ma-
nutenção do canal de aces-
so, foi discutida na semana 
passada pela diretoria da 
SCPAR Porto de Imbituba e 
colaboradores da Autorida-
de Portuária.

A dragagem de manuten-
ção é uma atividade que 
consta no licenciamento 
ambiental do Complexo 
Portuário (LAO 4647/2022) 
e segue sendo realizada de 
forma quase ininterrupta 
como uma ação rotineira. 
A dragagem tem como foco 
manter a segurança na na-
vegação e a manutenção da 
profundidade homologada 
pela Marinha do Brasil.

Basicamente a dragagem 
consiste na limpeza, deso-
bstrução, remoção, derro-
camento ou escavação de 
material contido no fundo 
do mar. É importante res-
saltar que o despejo do 

material dragado acontece 
em área licenciada, em alto 
mar, com a autorização do 
órgão ambiental.

As áreas pré-determi-
nadas para dragagem de 
manutenção no Porto de 
Imbituba são: os berços 1, 
2 e 3, entre berços, reta-
guarda do Cais 3, bacia de 
evolução e o canal de aces-
so. O volume aproximado 
a ser dragado foi estabele-
cido com base nos dados 
históricos de dragagem e 
de sedimentação no Porto 
de Imbituba, assim como 
em estudos hidrodinâmicos 
realizados para verificação 
dos componentes respon-
sáveis pelo transporte de 
sedimentos e quais os tipos 
de sedimentos depositados 
nas áreas dentro da poligo-
nal portuária.

Conforme explica José 
João Tavares, Diretor de 
Planejamento e Operações 
da SCPAR Porto de Imbi-
tuba, “a dragagem de ma-
nutenção é essencial para 
o Porto manter seus parâ-

metros de profundidade 
adequados à realização de 
manobras e operações por-
tuárias com segurança”.

“A ação é de extrema 
importância para manter-
mos os calados operacio-
nais que hoje são de 11,5 
metros no berço 3 e de 
13,5 metros nos berços 1 
e 2, sendo um dos maiores 
entres os Portos do Sul do 
Brasil”, garante Cássia Reis, 

Chefe do Departamento de 
Operações Portuárias da 
SCPAR Porto de Imbituba.

Vale destacar que para a 
atividade de dragagem de 
manutenção existe um Pro-
grama de Monitoramento 
específico, definido dentro 
da Licença Ambiental de 
Operação do Porto de Im-
bituba, o qual inclui a bio-
ta marinha, qualidade da 
água do mar e sedimentos 

marinhos. “A dragagem é 
uma atividade comum aos 
portos do mundo, porém 
isso não quer dizer que ela 
possa ocorrer sem o devi-
do cuidado e atenção com 
o meio ambiente” ressalta 
Camila Amorim, Analista 
de Oceanografia do Depar-
tamento de Saúde, Segu-
rança e Meio Ambiente da 
SCPAR Porto de Imbituba.

Conforme explica Marcos 

Juliano de Souza, Fiscal do 
contrato de dragagem e 
atuante no Departamento 
de Engenharia e Infraes-
trutura da SCPAR Porto de 
Imbituba, “a dragagem de 
um canal portuário se refe-
re ao processo de remoção 
de sedimentos, detritos, ar-
gila, elementos da própria 
natureza trazidos pela cor-
rente marítima e que aca-
bam parando no leito das 
praias e entrando na área 
portuária; isso acaba fazen-
do que a área de navega-
bilidade perca profundida-
de, dificultando a entrada 
de navios no porto. Desta 
maneira e para manter ou 
aumentar a profundidade 
do canal portuário, a dra-
gagem é fundamental para 
certificar a qualidade e as 
condições de navegabilida-
de das embarcações”.

A dragagem de manuten-
ção terá como foco principal 
nos próximos meses o canal 
de acesso do porto, para 
que as profundidades sejam 
mantidas.

Um atendente de 
uma barraca de 
praia foi esfaquea-

do por um cliente, na ma-
nhã dessa terça-feira (13), 
feriado de Carnaval, na 
Praia do Rosa (Norte), no 
bairro Ibiraquera, em Imbi-
tuba. Segundo a Polícia Mi-
litar (PM), o crime teria sido 
motivado pelo fato de o tra-
balhador se negar a vender 
cerveja para o cliente.

Conforme a PM, a víti-
ma relatou que o autor 
do crime é morador das 
proximidades e trabalha 
em outra barraca na mes-
ma praia. Na manhã dessa 
terça-feira, a vítima tra-
balhava quando o homem 
chegou no local e bebeu 
duas cervejas, ficando de 
efetuar o pagamento de-
pois. Após alguns minu-
tos, ele teria retornado ao 
estabelecimento e pedido 
mais uma bebida. Ao ser 
informado que deveria 

acertar o valor da primei-
ra compra, ele puxou a ví-
tima por uma toalha que 
estava no pescoço e deu 
um golpe com uma faca 
de cozinha, que atingiu o 
ombro do trabalhador.

Após o esfaqueamento, 
o autor fugiu do local por 
trilhas da região. A PM re-
alizou buscas para tentar 
localizar o homem, mas, 

nenhum suspeito foi en-
contrado.

A vítima foi encaminha-
da ao Hospital São Camilo, 
em Imbituba, pelo Corpo 
de Bombeiros e, em se-
guida, foi transferida ao 
Hospital Nossa Senhora da 
Conceição, em Tubarão. A 
arma utilizada no crime 
foi entregue aos policiais 
por uma testemunha.
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